

BELGIQUE – Une huile OGM dans les rayons

Par Christophe NOISETTE

Publié le 26/11/2004

L'huile de la marque "N°1" contient des OGM et est étiquetée, certes en tout petit sur le flanc de la bouteille, en tant que tel. Destinée à la friture, cette huile est distribuée en Belgique par Carrefour. C'est le premier produit OGM distribué en Belgique depuis l'adoption des règlements européens. Nature et Progrès Belgique estime que "c'est d'autant plus regrettable que Carrefour s'est engagé en 2000 [...] à renoncer à ce type de produit". Carrefour justifie cette présence ainsi : "En ce qui concerne la marque N°1, nous n'achetons que le produit fini. Nous ne pouvons donc contrôler l'ensemble des étapes de production". Et de continuer : "Nos fournisseurs éprouvent de plus en plus de difficultés à se procurer des aliments sans OGM moins chers que leurs cousins non modifiés génétiquement. Dans ce contexte, c'est peut-être du côté de l'étiquetage qu'il reste des progrès à faire". Carrefour reconnaît donc avoir commercialisé cette marque du fait de leur politique de bas prix qu'ils affirment être plébiscitée par les consommateurs.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/belgique-une-huile-ogm-dans-les-rayons/